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从销售一线开始磨砺

历时两个多月，跨越全省八地市，1600多名学子和职场精英报名参加的辉煌星途活动圆满结束了。华彩的灯光，曼妙的舞姿，如流的应答……一切的精彩都

已经成为过去。

9月份的推介会伊始，“辉煌星途，寻找房地产界的杜拉拉”活动便受到了极大的关注，因为它的形式，也因为它的诱人的“报酬”。但是这一切是在什么样的

情景下开始的，这一切美好的背后又有怎样的艰辛，这种特殊的“选秀”招聘是否还将持续？为此记者采访了合富辉煌（中国）安徽公司总经理康伟。

记者：实践证明了“辉煌星途”活

动取得了巨大的成功，那么这样好的

招聘形式会不会成为以后公司招聘

的常态化手段？

康伟：此次合富策划了全新的招

聘模式，是一个很好的尝试，选手们

也从中得到了很多东西，以后有可能

会用这种形式来招聘人才，毕竟这样

的形式引人注目，能够吸引人才的注

意力；另一方面很多开发商也希望继

续和他们合作，以招揽贤才。现在已

经有一些开发商在和40强选手接洽。

记者：此次招聘跨越了全省8个

地市、12 所高校，每一站招聘会，每

一场比赛您都要亲自过问，做很多

前期的准备，您能否盘点一下此次

招聘会？

康伟：虽然一路走来很忙很累，

但我们还是力求做好每一点，执行

力在这些时候显现出巨大的作用。

盘点整个赛事，一些亮点是其他招

聘会所无法比拟的。我们要招的是

综合性的全面人才，所以既有复赛

那种专业化的测试，也有像决赛时

才艺展示的活泼场面。

为了能招聘到优秀的人才，“辉

煌星途，寻找房地产界的杜拉拉”活

动在九月即启动，踏足合肥、芜湖等

八所城市，抢在各类企业大规模进高

校招聘之前，并与高校直接交流。掌

握了招聘贤才的主动权，而选手们也

获得了成功，40位英才最终加盟。

辉煌星途华丽的背后

更看重人才综合素质
招聘新模式可能常态化

四十强选手都将根据录用通知踏上自己

努力得来的工作岗位。从初赛到决赛，选手

不断的减少，但是留下来的自有他们强大的

原因。作为局外人我们不能预测出谁才是真

的“杜拉拉”，但是自信、沟通能力以及整体素

质是可以通过比赛看出来的。

多年的工作经验以及和不同人才打交

道使得姚钰也有了一双“伯乐眼”。她总结

道，从复赛开始至总决赛，她在看每一组的选

手比赛时，会着重看第一个发言的。她说第

一个发言的人在做事的主动性积极性上较

好，在做事的执行力上也往往会更加严格地

要求自己。

另外，她也会重点关注那些有独立想法、

独立见解的选手，还有他们回答问题的思路，

对于其他选手回答的判断，以及在“无领导小

组讨论”时的说服领导能力。

姚钰在接受记者采访时也给我们的“准

职场人”带来了一些秘诀。“沟通能力是第一

位的”，姚钰说，除了自身的综合素质，即将毕

业的学生一定要注重沟通能力的加强。拿房

地产行业来说，做销售肯定要和客户沟通，而

做策划，还是要推销自己的“点子”。总之，沟

通能力在求职中是十分重要的一环。

记者：从全省选拔人才，有网络投票，也有

“分赛区”，这种层层选拔和“选秀”类似的招聘

当初是基于怎样的一种考虑，主办方这样的创

意从何而来？

康伟：合富招人主要是基于合富辉煌（中国）

公司在安徽的进一步发展，需要更多的人才。而

之所以会采取这样新的招聘方式，是为了能招到

综合素质更高，更适合公司发展的人才。

记者：那么这种全省公开选拔的招聘模式与

传统的招聘模式相比有哪些优点呢？

康伟：常规的情况下，报纸网络上的招聘广

告，很少有人看，这种形式很能吸引人。寻找“杜

拉拉”，这是一种更加定向的招聘。“房地产界的杜

拉拉”，让人一目了然，就是在招房地产界的精英

人才，招聘信息不会像很多其他招聘信息一样那

样湮没掉。的确如此，如果把合富辉煌的招聘信

息也放在一个普通的招聘会上，它绝对不会引来

这么多的关注。

40强开始“杜拉拉”征程

“辉煌星途，寻找房地产

界的杜拉拉”在历时两个多

月后终于落下了大幕。1000

多名学子报名，600多名职场

精英参与，无论是从规模上

还是人数上都堪称今年安徽

房地产界的最大招聘会。经

历过了一轮轮的考验，最终

有40人进入决赛，那么这些

选手最终会在房地产公司经

历怎样的职业历程？日前，

记者采访了合富辉煌（中国）

安徽公司发展部总监姚钰。
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合富辉煌（中国）安徽公司将会给这些企

业提供怎样的一个平台？合富辉煌又将怎样

培养这些“新手”，使他们最大程度地发挥自

己的能力？作为赛事的负责人之一，合富辉

煌投资发展部总监姚钰几乎每一场比赛都有

她的身影，她的回答也最能切合选手们的实

际情况。姚钰说，她们会把这些“新人”先放

到销售一线，让他们从销售开始做起，了解客

户信息和行业的整体概括。

她解释这一点时说，只有了解了客户的

需求，才能把握自己的工作方向，才能进一步

发挥自己的能力。这些“新人”在实习岗位上

磨练熟悉行业之后，销售主管将对他们的表

现作出评价，然后依据个人能力、需求进行进

一步工作的细化。他们的最终工作地点可能

在安徽分公司，也可能在合富辉煌江苏分公

司。值得一提的是，十强选手中具有研究生

学历的还有机会到广州总部工作。

另外，据姚钰介绍，与合富辉煌合作的一

些开发商也向决赛十强的选手抛出了橄榄

枝。根据前期赛事相关规定，他们也会推荐

一部分优秀的人才去相关大型房地产企业工

作。恒大、淮矿、铜陵有色等都是这其中的杰

出代表。

职场更注重沟通能力
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